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超越
當國權宣教師邀請我撰寫第三屆三福學員見證集的序言

時，腦海實在有點茫然空白！請勿誤會這是新冠病後遺症影

響！只是距離第三屆學員訓練(2019年8月)至舉行畢業禮日期

(2021年12月)已相隔好一段日子了！感謝主！經禱告和思量，

點點記憶陸續回來了！第三屆學員給我的印象是〈全女班〉，

但卻是在國權宣教師的帶領下，出奇地完全沒有違和感！相信

是在福音的範疇內，確是超越了一般男女比例的觀念。

突破
第三屆三福學員出隊期間正值社會事件和疫情肆虐，某程

度也遭遇了一定的障礙，特別是和福音對象安排面談確有困

難。不過上帝的安排卻是奇妙，國權宣教師其中的強項剛好是

資訊科技，這正配合安排到有三福視像面談出隊，無形中突破

了過去集中安排實體面談的模式，就是由第三屆三福訓練開

始。

跨國
猶記得在去年舉行畢業禮時，每位學員的分享都是懷著真

誠和興奮的心情，見証著在學習和出隊過程中，各有不同奇妙

的領受和經歷！其中一位已移民往英國的學員，更透過視像，

分享她會把在禮賢會香港堂所學習到的三福佈道法，繼續在英

國發揚光大！何等奇妙！想不到不單福音道種會撒播在不同的

地方，就是佈道人、佈道心、連同佈道的方法，同樣可以帶到

遠方。願主使用！

延續
明年(2023年)，第三屆三福學員將會聯合第一及第二屆學

員組成5G (God is so Great and Good that we can Go and

Grow)佈道隊，期盼能秉承三福精神，繼續出隊佈道。願主賜

福！福音傳播、無遠弗屆！神得榮耀、人得救恩！
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「你這個女人，我不認得他！」「你這個人，我不

是！」「你這個人，我不知道你在說什麼！」弟兄姊妹，看
到以上這三句說話，你可記得它們是那位聖經人物說的呢？他

又是在什麼時候說的呢？相信大家都會想起，就是使徒彼得

（Peter）三次不認主的時候所說的。對於一些曾引發我們共

鳴、曾感動我們的故事，很多時候我們無需刻意去背誦這些故

事的情節，我們也會很容易想起角色間的互動和故事人物的對

話。此外，人們都喜歡聽故事，很多時人在聽故事的時候，不

知不覺間便被故事內含的信息所啟發。這是故事的魅力所在！

過去數年很感恩可與第三屆故事編織法佈道訓練班的弟兄姊

妹，一同學習以這佈道方法向人傳福音。

在主耶穌復活升天後，彼得與初期教會的門徒熱切地傳揚

福音，即使遇受逼迫，他們仍堅持實踐使命。與之前膽怯不認

主的彼得相比，這時的彼得滿有聖靈所賜的贍量去傳福音，這

是Peter為主作見證的成長故事。在學習過程中，我們也深深經

歷成長。這裡我嘗試從幾方面（我以四個來「P」來表達），與

大家分享我們這些小P仔於實踐傳福音的成長故事。

第一個「P」是「表達（Presentation）」：透過任教這佈

道法，這讓自己有機會去梳理一些有關故事表達的理論如何運

用於佈道的論述，例如：同樣的一個故事，但對於不同的慕道

者，我們可以透過強調故事當中不同的情節或主題，來回應不

同慕道者的切身關注。感恩在佈道實習中，我們有機會把這些

理論實踐出來，經歷聖靈的幫助，使我們的表達能適切回應慕

道親友的處境和需要。記得有一次出隊，聖靈提醒我，嘗試在

神創造人的故事中，強調神看人獨居不好這情節，去帶出神看

重同伴的支持，來回應眼前那位親友的需要。

導師分享
周國權宣教師我們這群小P仔的成長故事 第二個「P」是「計劃（Planning）」：故事編織法這佈道

法對福音內容提供了一個很完備的大綱，它透過串連多段聖經

敘事把神在歷史中整個救贖行動表述出來。每次出隊前，我們

都學習按著這佈道法所提供的大綱預先分工。到了出隊時，由

於每位隊員都熟習大綱，且事先已分配好誰人負責那一部分，

故我們一般都能自然流暢地接續其他隊員的分享，且也能互相

補充。這使我們體會到計劃的重要，它使我們很有點契地去分

享福音。然而，由於在實際出隊時，慕道親友的狀況和反應往

往很難預料，如何依靠聖靈隨機應變地調節計劃，是我們另一

重要的學習。記得不止一次出隊，我們曾遇上慕道者的精神狀

況突然下滑，以致原先的計劃霎時被打亂。這些都是很寶貴的

經驗，使我們體會到依靠聖靈，靈活變通、互相補位之重要。

第三個「P」是「禱告」（Prayer）」：

很感謝神讓我們藉著佈道的實踐在這方面成

長。在佈道實習中，我們學習為慕道親友懇

切禱告；為決志信主的親友感恩；為因種種

原因不接受福音的親友繼續禱告，不要灰

心，確信撒種和收割的在收成時都同得快

樂。有一次出隊，我們的福音對象是一位會

友Johnny的公公，他是一位年過一百的高齡

長者。起初過程很順利，但世伯的精神狀況

卻在一瞬間下滑，心情極之煩噪，我們便只

好即時終止面談。隨後我們為世伯代求，願

神憐憫讓他能再次聽福音。及後我們曾嘗試

再相約探訪，但家人覺世伯的狀況一直都不

理想，暫不適合約談。那時，我們唯一可以作的，便是繼續為

他代禱。令我們十分感恩的是，那會友在數月後通知我們，世

伯跟另一位信主家人參加了教會聚會並且決志信主。
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最後一個「P」是「同伴」（Partnership）」：在整過學

習的過程中，很感謝神使我們在隊工的合作上成長。由起初上

課的階段，好些前兩屆已畢業的弟兄姊妹便已開始協助作佈道

試範員；及後在實習階段，當自己的時間未能配合福音對象，

或遇上學員和我未能組成三人佈道隊伍時，他們和康姑娘都盡

力協助出隊；家偉長老是我們三福事工的顧問，一直守著我們

；每次實習，綺芬都會分別在三福事工小組和不同屆別的

Whatsapps群組內發放出隊消息，邀請大家一起代禱守望；出隊

後，隊員間也藉著坦誠的分享，檢討過程中可以進步的地方，

反思得著，鞏固學習；還有，每位第三屆的弟兄姊妹，他們也

有其禱伴守望著他們的學習，與他們同行。這些都使我深深感

到整個學習歷程，我們都如同一人在實踐福音使命。

各位好戰友，衷心感謝您們的同伴，更感謝神讓我們走在

一起，一起佈道，一起成長！

好高興同大家分享我上完三福故事編織法這個主日學後

的感想和心得。

我上完三福故事編織法這個主日學後得到很大的幫助。

第一：我對於基督教信仰有更具體的認識，因為這個三福的

課程是以聖經故事去傳福音，這些聖經故事都是我們信仰的

核心，可以引導新朋友去思考信仰核心的問題，當我去分享

的時候，我首先自己得到幫助及提醒。

第二：對於我傳福音的說話技巧有提升，因為這個課程會教

導我們講聖經的故事去傳福音，以及分享信仰思考的問題及

分享我們自己的故事，這些故事，都不是隨便說的，是按著

新朋友實際情況及背景分享我們的故事，使他們有共鳴，從

而分享自己的故事，這些技巧對我很有幫助。

第三，傳福音有多方面的配合及工作，因為傳福音需要事前

播種及澆灌，以及事後的跟進，單單去收割是不足夠的。我

完成三福課程需要參與十次實習，在我參與的實習中，大部

份都是由弟兄姊妹發現身邊朋友的需要，繼而轉介給教會，

我參與實習的對象大多數都是返教會有一段時間，對聖經有

一定的認識，如果不是透過這些弟兄姊妹對朋友的了解、跟

進及轉介等播種及澆灌的工作，我們都不會有機會向他們講

整全福音及帶領他們信耶穌，我們收割後，他們能不能夠同

神建立親密的關係，都要視乎教牧同工及弟兄姊妹的跟進及

栽培，最重要當然是神的工作和聖靈的帶領。

我覺得神好似牧羊人，當一隻羊迷失了，神都會好著緊

這隻迷失的羊，會排除萬難去找尋這隻迷羊，希望我們都有

神一樣的心腸。

張曉玲姊妹
學員分享
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大家好，我是2019年第三屆「三福故事編織法」學員

黃寶儀。在此想與大家分享一下我在學習「三福故事編織

法」時的體會和感受。

在康姑娘和敏嬋姊妹的邀請、介紹和鼓勵下，我便參

加了第三屆「三福故事編織法」。在學習的過程中，認識

到三福故事編織法是將聖經故事及日常交談編織在一起，

藉此引入福音的對談。我們要預備自己的生命故事，並要

熟讀五個聖經的故事。在預備故事的時候，都讓我重新反

思聖經故事對我生命的意義和關係。不但如此，在每次課

堂上都會練習聆聽學員的生命故事，分享自己的故事和連

接神的故事等。之後彼此討論和交流有何改善的地方。但

最感恩的是讓我們更能彼此認識和看見神在各人身上的奇

妙作為。

當完成課堂學習後，便要出隊實習。這個課程需要邀

請兩位禱伴代禱守望。如知道出隊日期時間時，便會通知

禱伴為福音對像和隊工禱告。出隊前，常擔心害怕忘記經

文重點和不知如何應對。但在每次出隊的過程中，我深深

經歷到神賜平安喜樂並與我們同在，有聖靈帶領彼此配

合。又看見神在每位福音對象的愛和預備。無論決志信主

與否，相信福音的種子已埋藏在他們心裡。深信禱伴的禱

告成為我們的力量與支持。之後我亦會與禱伴分享出隊的

過程，一同禱告感謝讚美神！

黃寶儀姊妹 最後，令我最感恩和鼓舞的是看見決志信主的對象，

在教會參加主日學、有團契生活、更參加洗禮班加入教

會，願意一生跟隨主作主門徒，為主作見證。而未決志信

主的對像都在家人的帶領下，願意決志信主。使我心裏很

受激勵，更要盡力隨時隨地傳講好消息給別人聽，讓人人

看見神的榮耀。求主幫助我！

感謝周國權宣教師的悉心教導和組長們的扶助示範；

還有感謝禱伴為隊工、福音對像的需要代禱。感謝神！
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在日前的預備，當我們求問當以什麼「我

的故事」作引子。Dora十分敏銳聖靈的感

動，想到張伯作船長的背景，於是建議分

享〈奇異恩典〉歌詞的作者的信主見證。

當張伯分享他的故事時，他又講又唱這首

歌。這樣，神讓我們看到他如何親自帥領

這次佈道。 2021.4.24

本屆上課人數：6

考試及實習人數：5

實習次數：38

接觸福音對象人數：33

決志或再立志人數：20

與對象分享前，同隊友一
起禱

告，求聖靈帶領，學習謙
卑同

心分享福音。過程中經歷
到平

安和禱告的能力，並彼此
豐富

學習倚靠神｡ 2019.8.12

我覺得梁婆婆對基督信仰有追求的熱

誠，希望在往後的探訪，能夠把基督

教神對人的愛，基督的十字架寶血訊

息，清晰對她陳述，願她對神的愛深

深受感動，作出決志。深信梁婆婆最

終能成為神的兒女。 2020.7.938

好佩服這個姊妹
，因她父母都是

天主教徒、身邊
朋友都不相信基

督教，但她仍然
願意去踏入這個

陌生的教會去認
識神，返教會一

年多晚晚都祈
禱。很大激勵

。

2019.9.29

這是我第一次出隊實習。對象很用心聆聽,又有正面的回應和最後表示願意信主。感恩我第一次出隊，分享內容大概都記得、對象有反應、團隊配搭自然和對象决定信主，可算是神給我的禮物，鼓勵我繼續努力。 2019.9.1

個程中深感聖靈動工，親自激勵謝姊妹追求成長的心。很感恩姊妹願意重新立志，以基督為主。臨別時，彼此更有不捨之感。在這兩次的面談中，大家都真誠相交，體味主內情誼，建立了一份關係。 2020.9.24

在與慕道者傾談的過程中，他很

願意表達，對信仰感到正面，且

有幫助。我為他感到高興。此

外，慕道者又能從弟兄姊妹的見

證分享中，學習到要在很小的事

上欣賞孩子。很好！ 2019.5.10

這次的面談，感恩大
家都分享了自己

與神的關係，鄭姊妹
亦很信任我們，

分享了她過往的生
命故事、成長背

景，以及神如何奇妙
地帶領她在國內

認識信仰。 2020.10.
29

感恩在這次的分享中，黃伯和他太太跨出了自己開聲向耶穌祈禱的一步，這是跳出頭腦的認知，持開放的心願意去嘗試與耶穌建立關係的一步。 2021.1.27

感恩他表示願意信主，但對決志禱文有不明白的地方（關於罪的觀念）。我們將邀請他下次約談時，再跟進這方面。願神感動他，讓他自覺我們在神面前都是一無所誇，是一個需要神憐憫的罪人。 2021.6.19
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2019年參加 三福訓練 ，讓我有一個難忘的學習，可說

是由「三不」到「三福」。

不信
我一向認為與人分享福音應順其自然，不信刻意籌劃

的好處；但認識到三福的適切內容後，領略到它是一個福

音對話的好方法。

不求分數
已完成了求學和工作階段的我，對追求分數和目標本

來毫不熱衷，然而三福訓練要求出席率，評核和實習，最

初無奈接受，後來學會欣賞，也對自己訂立學習計劃。

不離不棄
雖然我因事缺席兩堂，又因避疫離港，導師周國權宣

教師和團隊們都不離不棄，悉心為我補課，又遷就海外時

差，為我安排網上出隊的實習，甚至回港後，仍努力安排

福音對象，務求讓我可以參與傳講福音，完成課程要求。

深深體驗到主內為神的福音事工的代禱記掛。

從「三不」到「三福」 屈綺霞姊妹 三「福」被
我本來很怕重覆背誦，但細看訓練的文稿，撰寫得適

切，圖像也幫助記憶，內容結構鋪排得很好，令講者容易

把握重點，連貫自然；只要按著內容練習，就成為一個很

好分享福音的工具。

三「福」星
感恩有：

周宣帶領訓練，統籌出隊，事前

事後的預備和檢討。

禱伴Jenny傅美蓮姊妹為我出隊祈

禱。

上屆師姐們親身在課堂示範，出

隊時各位屬靈的拍檔，其默契讓我有

很好的模範和支持。

三家姐「福」氣
我最後一個出隊的對象是我的三家姐。她對我的邀請

竟然一口答應；而且她對每一個故事的反應是很熱烈和真

摯。最後亦跟從我認信跟隨主。她在我参與的三福分享中

信主是神給我莫大的禮物。
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完成了上課的階段，我們便努力開始進行

佈道實習，目標是十次出隊傳福音。在這豐富

的實習歷程中，有碰釘子被拒絕的時候，也有

經歷慕道親友決志信主的歡喜快樂時刻。記得

有一位年紀很大而身體較弱的長者，我們不單

在疫情中能藉視像會議向他傳福音，帶領決

志，及後還能見證他的洗禮，很是感恩。原來在疫情下，我們

可以用新的模式繼續去傳揚福音。在神的恩典中，環境的限制

並不能阻礙人認識福音！

在這段實習期間，其實自己曾患上眼疾，期間也曾參與教

會的福音遍傳，到中山公園作街頭佈道，神讓我遇上陳萬成弟

兄，感恩神使用自己向他分享福音，認識了弟兄。但在這之

後，眼疾越來越嚴重，整個人的狀態完全「鉄Watt」，身體其

他多個部位都感不適，包括鼻敏感、喉嚨發炎、胃酸倒流等。

那段日子真是百感交集，有不想去傳福音的時候。

曾有一次，眼腈更曾失去了視力十分鐘，那時我立刻向神

禱告說：「我很不想自己的視力那麼快便失去，我很想繼續去

傳福音。」傳福音是我向神所承諾要去作的服侍，並且我也實

在十分喜歡這服侍。回顧自己成長的經歷，年少的我是一個街

童，故我對於接觸陌生人並不感太為難。因此我很體會到神一

直塑造自己，在傳福音的崗位去服侍祂。所以當我失去視力

時，當那一刻我發覺自己可能再不能如往日那樣到處去傳福音

時，我心裡頓時感到愧疚，感到自己對主虧欠。故我便懇求神

醫治自己，使自己快些康復。很感恩神垂聽我的禱告，過了十

分鐘，我便回復視力。後來定期檢查時，醫生診斷原來我那情

況很可能是眼睛中風，情況相當緊急，當下便立刻安排我入院

治療。

李阮秀蘭姊妹 在身體「鉄Watt」的這

段日子，實感自己有心無力

去實踐福音使命。感恩經過

一段時間調息，神使我的力

氣逐漸恢復過來；並且祂也

透過自己在佈道時認識的福

音對象萬成弟兄，使我傳福

音的心志熾熱起來。記得在

暑期舉行的福音遍傳中，神

使我遇到一位婆婆，並帶領

了她決志，及後我便嘗試邀請她出席電影佈道聚會，但她卻因

腳痛未能應邀。然而，神卻藉這位婆婆令我猛然記起在之前遍

傳所認識的萬成，我何不嘗試邀請他出席聚會。感恩弟兄應邀

出席，但他卻同樣因腳部不適，加上昔日的肺患使他感到回教

會聚會有點困難。當下我十分擔心，並且想到若未能安排弟兄

姊妹接載他出席聚會，這會大大減低他第一次踏足教會的動

力。感恩的是神讓我遇見俊明弟兄，而他也樂意駕車接載萬

成。及後萬成也越來越投入教會（編按：萬成弟兄剛於 12 月的

聖誕節接受洗禮。）。這樣，神使我重拾傳福音的動力，並且

使我深刻體會到隊工合作的重要，就如傳聖經所教導：「三股

合成的繩子不容易折斷。」 （傳四 12 下）以往傳福音，自

己就只曉得單打獨鬥。

三福故事編織法所著重、所強調，其優點正是隊工合作。

每次我們都是三人出隊，一起傳福音，互相補位，此外我們也

有代禱同伴在背後支持，一起參與佈道。感謝神讓我在這次佈

道訓練中，學習合作，不再像從前那樣，只顧單打獨鬥。感謝

神讓我身體好轉過來，繼續為祂傳揚福音！
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自從信主後，嘗過主恩，知道有主同行的人生是何等

的好，當然很渴想跟別人分享這福音。我曾與會友派福音

單張，向路人介紹好消息；又曾參與Alpha course當助手，

與尋找信仰者分享和討論，但總覺得不夠整全、有效。

當葛太介紹這課程，說「正」，我就報名學習了。

在課堂上，導師周宣給我們講內容、做法。課題包括

神、人、人的罪如何得到解決……等等。經過聽課，我深

深體會到，要想傳福音，先要學習用心聆聽對方的故事，

甚至是其「弦外之音」；也要敏銳地把別人的故事與自己

類同的經歷配對起來，使對方感到我們有同理心，繼而願

意繼續交流、討論。為此，自己平日也多記下生活經歷，

體會神怎樣改變自己。

學習過程十分珍貴。除了聽課外，最難得的是角色扮

演的練習——嘗試從信仰尋索者的角度去發問、探究，從
對方的立場去思想。真的很寶貴呢！至於我們要給人家講

述的內容，真的頗考功夫。記熟後又要講得不沈悶，都須

花時間溫習、消化，不斷重講。

談到出隊，每次都既歡喜又戰兢。歡喜的是有機會讓

人認識神、歸向神；戰兢的是不知道整個傾談中，來賓的

反應會怎樣。感謝聖靈，總會帶領我們一組人。在三人互

相配搭和合作的分享過程，大致都很暢順，大家都很雀

躍、喜樂。

王娟姊妹 在分享過程中，我們每人雖然負責講述一部分，但大

家要把片段串連得很緊密（這是關鍵），使整個過程流

暢，訊息清晰地傳開，讓聽者明白，進而由他們作出抉

擇。每次傾談完畢，不論來賓有否決志，我都為他感恩。

神的道已栽種在他們的心中；我深信神必讓種子按時候開

花及結果子。

多次的出隊歷程，遇到的福音對象都不一樣：有一位

是由好朋友陪伴整個過程。我很感動見到好友的支持、同

行，必定能使他感受到基督徒朋友那份愛。總的來說，真

要感謝神，最大的得著是我們自己。
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我住的屋苑樓下是一個很大的休憩公園，長櫈上必
然會有三數位婆婆姨姨在細聲講大聲笑；公公伯伯們就圍
作一團，聚精會神地下棋，圍觀者眾卻是鴉雀無聲⋯⋯經觀
察後我發覺，旁觀者不得發言的原因是，雙方博弈的同時
也賭金錢；另外也有吸毒者瑟縮一角。看著他們，我便盟
生一個意念：耶穌愛他們！一連兩天，我分別與三位公公
婆婆傳福音，感恩其中兩位決志信主，一位更取得聯絡，
可日後跟進。

跋 周國權宣教師
最後分享梁轉香姊妹信主，她兒子的感恩見證：

2020年我爸爸病危時，教會的周國權宣教師和

黃趣玲傳道很關心他，疫情期間都去醫院探望

他，向他傳福音，爸爸離世後，他們又幫忙我

們處理我爸爸的喪禮，之後到我媽媽梁轉香家

中探望她，關懷她，感恩她之後願意去石排灣

福音中心，參加長者福音粵曲聚會，認識基督

教信仰，感恩周宣和三福隊的黃寶儀姊妹和鄧

景芳姊妹，到她的家探望她和關心她，雖然期

間疫情嚴重，暫停了探訪，疫情緩和後他們再

到她的家中向她傳福音，2022年11月17日三福

隊探望她時，向她傳福音，感恩聖靈感動她，

她在那天決志信主。

黎景輝弟兄

雖然課程已經完結，但神的工作卻繼續，晚近一次探

望伯母，不是為滿足任何實習要求，我們只是一同學習隨

時隨地傳好消息，回應主的差遺。

「5G佈道計劃」隨即在新一年開展，深願我們整隊人

蒙主悅納，一起實踐把生活佈道化，也學習把佈道生活

化。禱告奉主名求。誠心所願！

畢業禮當天參與者合照
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